

2月20日（月）から24日（金）にかけて、中2と高1がスキー実習を実施しました。  
中2は志賀高原（長野県）、高1は赤倉温泉（新潟県）にあるスキー場にて4泊5日で実習を行いました。  
生徒にはスキーの楽しさを実感すると共に、集団行動における大切なことを学んでもらえたと思います。

## 1日目（2月20日）

### 中2



現地到着

### 高1



現地到着

2日目 (2月21日)

中2



開校式



ゲレンデの様子



かるた大会予選



スノードーム作り

## 高1

今日からスキー実習が始まります。本日は朝から空は曇っていて、雪模様の実習となりました。午後実施した開校式では、生徒代表がお世話になる赤倉銀嶺スキー学校のインストラクターの先生に決意表明をしました。感謝の気持ちを持って、残り4日間成長してくれることを期待しています。



開校式の生徒代表宣言  
(F組N君)



スキー実習の様子①



スキー実習の様子②

高校1年生はスキー実習の夜の時間(2日目、3日目)を利用して、研究発表の本選を行います。学校で実施したクラス予選を勝ち抜いた代表1グループが発表します。講評では、秋の校外学習でもお世話になった京都大学の学生からオンラインで参加していただきました。



研究発表本選の様子

### 3日目（2月22日）

#### 中2



スキー実習の様子

#### 高1

今日は各クラスで写真撮影をし、実習開始となりました。昨日とは違って、天気も良く景色の良さに生徒たちも感動していました。実習も2日目となり、スキーが徐々に上達していく喜びを感じています。



スキー実習の様子

3日目の研究発表本選の様子です。昨日は京大生から効果的なプレゼンの仕方についてレクチャーもいただくことができました。



研究発表本選の様子

4日目（2月23日）

中2

本日の午後はツアーを実施しました。



スキー実習の様子



東館山山頂



ゴンドラリフト

高1



スキー実習の様子



## 5日目（2月24日）

### 中2

初日こそ少し吹雪きましたが、晴天が続き、よい実習でした。はじめはおっかなびっくり滑っていた生徒もぐんぐん上達していきました。最初は難しく思えたことも、挑戦することで達成でき、楽しいものになるということを学んでもらえたのではないのでしょうか。



スキー実習の様子

### 高1

いよいよスキー実習も最終日となりました。ほとんどの生徒が初心者でスタートしましたが、4日間で凄い上達でした。最後はあちこちで「もっと滑りたい!」との声が出ていました。

閉校式でインストラクターの先生に感謝を伝えて、実習終了となりました。

この実習で得た経験を今後活かしてもらいたいと思います。



最終日の様子



閉校式(生徒代表C組Y君)